

Eure neuen Studienvertreter

Nachdem uns einige treue Mitglieder verlassen mussten, um ihren Weg im Leben weiter zu beschreiten, sind ganz im Sinne von Yin und Yang junge und frisch motivierte Studenten nachgerückt...

Nachdem wir letztes Jahr schon um einige Mitglieder in der Vertretung reicher geworden sind, dürfen wir uns auch heuer wieder über Zuwachs freuen und selbiger gibt sich gleich die Ehre und stellt sich selbst vor:

GRIESHOFER GEORG

Ich, Georg Grieshofer, bin seit heuer als Mitglied der Fakultätsvertretung für die nächsten



2 Jahre ein neuer kleiner Teil in der großen ÖH Gemeinschaft, der auch schon als Tutor und durch exzessive USI-Festln bekannt geworden ist. Das am meisten Auffallende an mir ist sicher einmal meine Größe von fast 2 Metern, die euch aber nicht davon abhalten sollte, mich anzusprechen, denn... im Inneren schlummert ein netter Kerl.

Durch diese Größe wurde mir nach der ersten Sitzung schon der Spitzname Conan zu Eigen, den ich nicht mehr loswerde. Vorteilhaft ist sie jedoch für mein Hobby, den Volleyballsport, den ich zur Zeit schon fast zu oft betreibe und aus ebendiesem Grund dieses Semester leider nur vereinzelt auf der TU gesichtet wurde. Aber dies wird sich sicher bald wieder ändern, denn die nächste Winterpause kommt bestimmt. Außerdem bin ich noch durch meine laute Stimme und die Eigenschaft, dass ich nicht still im Hörsaal sitzen kann, bei manchen Professoren und Mitstudenten schon bekannt bzw. unbeliebt. Zur Verteidigung muss man aber sagen, dass man bei manchen Vorlesungen einfach mal Stimmung reinbringen muss, aber ich verspreche, dass ich mich bessern werde.

HUBER CHRISTIAN

Mein Name ist Christian Huber (04), wobei die Zusatzbezeichnung 04 daher kommt, dass es in der Studienrichtungsververtretung Elektrotechnik insgesamt drei Christian Huber gibt, und die Zusatzbezeichnungen BIP, 03



und 04 eingeführt werden mussten, um Verwechslungen zu vermeiden. Ich komme aus Arbing, einem kleinen Ort in Oberösterreich. Vor dem Studium besuchte ich die HTBLA Leonding, Fachrichtung Elektrotechnik/ Technische Informatik. Danach folgte ein Jahr Zivildienst beim Samariterbund Linz. Schon nach der HTL dachte ich:

Nie wieder Elektrotechnik!!

Wie dem auch sei, es blieb nicht dabei und so studiere ich derzeit im 3. Semester Elektrotechnik und möchte im weiteren Studienverlauf die Fachrichtung Biomedizin einschlagen. Zu meinen Hobbies zählen Fußball und Billard... und durch meine Tätigkeit als Tutor bin ich wohl oder übel genötigt auch das eine oder andere mal fort zu gehen.

STEINER MICHAEL

(BERICHT VON HUBER CHRISTIAN 04)

Steiner Michael, in Fachkreisen auch Stoni genannt, kommt aus Klagenfurt und hat mit mir zu studieren begonnen.



An seinen Vorkenntnissen erkennt man, dass er vor dem Studium eine HTL für Elektrotechnik besucht hat. In seiner Freizeit ist er begeisterter Internet Zocker, außerdem hat er eine Schwäche für Spongebob. Er hört gern Marilyn Manson und System of a Down. Auch beim Fortgehen lässt er einen nie im Stich, was nicht zuletzt auf seine Tätigkeit als Tutor zurückzuführen ist. Zu späterer Stunde können dann schon einmal die typischen Stoni-Kopfzuckungen auftreten, die sich direkt proportional zum Alkoholspiegel verhalten. Alles in allem ist er ein sehr angenehmer Zeitgenosse, und für jeden Spaß zu haben.

Mario Bellina

mario.bellina@student.tugraz.at